
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00019            DEL  17/03/2015 

 

OGGETTO :    PROPOSTA DI ACQUISIZIONE AL PATRIMONIO COMUNALE DELLA 

"TORRE DELLA FINANZA" 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 17 del mese di marzo, alle ore 12:05 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale NO 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Pasquale Sasanelli  

 



 

 

 

A relazione del Presidente,  avv. Giovanni Moretti 

       La 1^ Commissione Permanente “Sport-Cultura-Scuola-Mercati”  nella seduta del 5  Marzo 

2015 ha  esaminato  un documento, ricevuto brevi mano, attinente la “ Torre della Finanza” ubicata 

sul  Lung.re C. Colombo in  S.Spirito.  

     Tale documento, allegato al presente provvedimento, è finalizzato ad  avviare l’iter procedurale 

atto a restituire alla cittadinanza un edificio di rilevante importanza storico-turistica.  

      La predetta Commissione in prosecuzione nella seduta del 9 Marzo, ha  proposto l’acquisizione 

al patrimonio comunale del monumento in questione e  poterlo  valorizzare creando all’interno un 

museo  del mare e delle arti marinare.  

    La Torre è di proprietà del Demanio Marittimo Regionale ed allo stato attuale è nelle 

disponibilità della Polizia di Stato nell’area demaniale dell’aeronautica Militare per le quali finalità 

nel documento viene suggerita una soluzione risolutiva. 

     Considerata la carenza sul territorio di contenitori pubblici indispensabili punti di rifermento per 

la diffusione della cultura,  la realizzazione  di tale programma offrirebbe alla cittadinanza del V 

Municipio,  un contenitore culturale polifunzionale a disposizione di associazioni e cittadini. 

 
                                          IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
 

- UDITA la relazione; 

- CONSIDERATA la proposta formulata dalla 1^ Commissione Permanente “Sport-Cultura-Scuola-
Mercati”  nelle sedute del 5 e 9  Marzo 2015, 

- VISTO lo Statuto Comunale; 

- PRESO ATTO che la presente deliberazione non è soggetta ai pareri di regolarità tecnica e contabile, 
ai sensi dell’art.10 comma 3 e dell’49 del D.Lgs n.267/2000, in relazione al contenuto della proposta 

stessa; 
 
 

 
DELIBERA 

 
1. APPROVARE la proposta di acquisizione al patrimonio comunale della Torre delle Finanza   

ubicata sul  Lung.re C. Colombo in  S.Spirito, invitando l’amministrazione a porre in essere ogni atto 
propedeutico per  la concretizzazione di tale programma. 

 

2. TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Patrimonio  per i relativi provvedimenti. 

 

 

 



 

 
Con.10 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.10 consiglieri presenti e votanti 
 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del TUEL 

267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

Con n.10 voti favorevoli,  espressi per alzata di mano, su n.10 consiglieri presenti e  votanti   
 

DELIBERA 
 
 
RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 
 
 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 





Punto n.4 (quattro) :  
-  Proposta di  acquis iz ione al  patr imonio Comunale del la Torre del la Finanza.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passo la parola al  consigl iere Di  
Siena per l ' i l lustrazione del la proposta.  
Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :  Volevo subi to speci f icare, di  questa proposta 
s i  è occupata la pr ima commissione permanente, in quanto, come del ibera 
d ' indi r izzo noi  st iamo proponendo al  contempo, l ' is t i tuzione di  un museo 
al l ' interno del la torre.  E solo per questo,  forse erroneamente, abbiamo 
valutato la quest ione in quest i  termini .  Se ci  fossimo accort i ,  o qualcuno ci  
avesse fat to notare che probabi lmente la proposta di  acquis iz ione patr imonio,  
r icadeva di  competenza del la seconda commissione permanente, non ci  
saremmo mai permessi  di  t rat tare  l 'argomento, perché noi  i  ruol i  l i  r ispett iamo 
sempre!  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  L 'errore è stato mio! Se c 'è stato un 
errore,  è i l  mio.  
Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :  Detto c iò,  io  mi scuso,  perché non era nostra 
intenzione prevar icare le competenze di  chicchessia,  sol tanto che r ichiedendo 
l ' is t i tuzione di  un museo, proponendo l ' is t i tuz ione di  un museo,  r i tenevamo 
essere competent i  in ta l  senso. Detto c iò,  a l la commissione cul tura è pervenuto 
brevi  manu, un piccolo excursus stor ico relat ivo al la Torre del la Finanza,  che 
come in mol t i  sanno, è del  XVI secolo,  ed è at tualmente nel la disponibi l i tà del la 
Pol iz ia di  Stato,  è di  propr ietà del  demanio mari t t imo.  Da svar iat i  anni ,  la 
c i t tadinanza r i t iene e r ivendica, la necessi tà di  poter f ruire l iberamente di  quel lo 
che è nei  fat t i ,  i l  p iù ant ico monumento, insieme al  castel lo di  Argi ro,  che è 
presente a Santo Spir i to,  che insiste sul  nostro terr i tor io,  e in quanto oggetto 
anche del le l inee programmatiche di  questa amministrazione, di  questa 
maggioranza, af f inché venga ist i tu i to i l  museo del  mare, e del le art i  marinare,  
al l ' interno del la torre,  la pr ima commissione permanente, ha proposto che i l  
Comune di  Bar i  acquis isca al  patr imonio la torre,  e che quindi  esperisca tut to 
l ' i ter  amministrat ivo, funzionale al l 'acquis iz ione al  patr imonio, giacché è stata 
già r invenuta una soluzione al ternat iva, per i  problemi che attualmente ostano 
al l 'acquis iz ione. In quanto, al l ' interno del la torre,  che r ipeto,  è nel la disponibi l i tà 
del la Pol iz ia di  Stato,  sono ub icate del le apparecchiature di  non megl io 
speci f icata natura, ut i l i  a l  monitoraggio del  t raf f ico mar i t t imo, ant istante quel lo 
specchio d 'acqua. Si  è proposto,  che le apparecchiature insistent i  nel la torre,  
vengono spostate nel l 'area demaniale del l 'Aeronaut ica Mi l i tare,  che già adibi ta a 
radiofaro,  in local i tà Torre Sant 'Agost ino, nel  terr i tor io comunale di  Giovinazzo,  
ma comunque l imitrofo al  terr i tor io di  Santo Spir i to,  e sempre ant is tante i l  mare,  
af f inché l iberata la torre da quest i  gravami,  che attualme nte insis tono, s i  possa 
f inalmente rendere nuovamente fruibi le la c i t tadinanza, a quel lo che è forse, i l  
monumento più caratter is t ico del  terr i tor io.  Vi  r ingrazio.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Bene, è aperta la discussione.  
Passo la parola al  Consigl iere De Matteo. Prego.  
Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  . . .Tanto perché,  involontar iamente abbiamo 
discusso in commissione di  questo problema, perché io sono convinto che 
r iscopr i re,  caro Presidente Moret t i ,  i l  senso profondo e le regole,  è una cosa 
assolutamente importante. Io non credo che tu t i  debba scusare di  qualche cosa, 
perché non è questo i l  problema. I l  problema fondamentale è che noi  comunque 
di  queste cose discut iamo, indipendentemente se è un problema di  patr imonio o 
meno. Ma del  resto,  sono d'accordo anche con chi  proponeva dal l ' in iz io del le 
commissioni  congiunte, su argoment i  part icolar i .  Le commissioni  congiunte, sono 
ut i le s trumento per poter migl iorare la qual i tà del la proposta del ibera,  e penso 
che su questo, anche i l  Diret tore debba  essere d'accordo.  Al lora,  patr imonio da 
una parte,  cul tura dal l 'a l t ra,  ogni  tanto debbono andare a braccetto,  sono poche 
giustamente i  conteni tor i  cul tural i  d i  cui  noi  possiamo appropr iarc i  in questo 
terr i tor io.  Quel lo del la Torre del la Finanza è uno! Per  quanto c i  r iguarda, come 



commissione, e lo dico in maniera mol to serena, senza nessuna ombra.. .  Qua 
c 'è anche l 'a l t ro Consigl iere,  s iamo tut t i  i  present i  oggi ,  senza ombra di  
polemica,  e che noi  c i  s iamo interessat i  d i  che cosa in maniera precipua? Del  
concetto di  conteni tore cul turale. . .  
Alle ore 13.00 esce i l  consigliere Sasanell i  (presenti  10)  
Allora,  i l  conteni tore cul turale,  era questo che ci  interessava,  c ioè rendere 
postazione, che da sempre è stata af f idata ad un elemento del la Pol iz ia,  perché 
è un part icolare nucleo del la Pol iz ia,  possa essere,  dic iamo cosi ,  come dire,  
presentata la popolazione di  Palese e Santo Spir i to,  e non solo per Palese e 
Santo Spir i to,  per una fruibi l i tà d ' interesse cul turale.  Questo era i l  concetto.  E'  
chiaro che poi ,  i l  tut to va percorso attraverso un i ter v i r tuoso, che è quel lo di  
chiedere i  passi  successivi ,  e sono contento che i l  Presidente s i  s ia adoperato in 
questo senso, ha fat to s icuramente uno studio,  ha ver i f icato,  ha telefonato,  ha 
scr i t to s icuramente.  Per cui  a l la f ine, c i  rendiamo conto,  che e al  d i  là del le 
competenze, i l  r iscopr i re i l  senso del le regole,  c i  porta secondo me, a migl iorare 
la qual i tà del le del ibere che noi  andiamo facendo.  Indipendentemente da tut to,  
r i tengo che questo concetto che è stato espre sso precedentemente,  quel lo non 
solo del  museo del  mare, e del le at t iv i tà marinare, che ancora più profondo, per 
quanto r iguarda propr io Santo Spir i to,  che ha una vocazione stor ica, da un punto 
di  v is ta marinaresco, può essere una cosa ut i le ,  però, a quest o s igni f ica anche 
avere a disposiz ione un conteni tore,  dove tu puoi  fare mostre di  p i t tura,  di  
scul tura,  puoi  fare sala convegni,  puoi  adibire anche ad un bar!  Perché no!  
Perché, laddove un'at t iv i tà commerciale può incent ivare.. .  E at t rarre,  essere 
un'at trat t iva per i l  terr i tor io. . .  Però questa è una cosa di  là  da venire. . .   Quando 
speriamo, che entra,  se entrerà nel la nostra legis latura, l 'acquis iz ione al  
patr imonio del  Comune di  Bar i ,  poi  queste cose le possiamo vedere in maniera 
assolutamente serena e tranqui l la.  Per i l  momento, r i tengo che questa s ia una 
operazione necessaria e quindi  fa bene i l  V Municipio,  grazie indipendentemente 
al  consenso, al la partecipazione di  tut t i  e 10 i  Consigl ier i ,  insieme al  Presidente,  
di  portare avant i  questa assolutamente  straordinar ia in iz iat iva. Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie Consigl iere De Matteo. Prego 
consigl iere Ranier i .  
Parla Ranieri  (Mov. Schittul l i ) :  Chiaramente, questo tassel lo abbastanza 
evidente,  s i  va a r icol legare quel lo che la nostr a commissione sin dai  pr imi  
giorni  d i  at t iv i tà,  si  è sforzata di  raggiungere. In part icolare r iguarda la zona che 
più faci lmente può valor izzare Santo Spir i to,  con cost i  assolutamente 
insigni f icant i  per l 'amministrazione. Ovvero,  la chiusura di  un t rat to d el  
lungomare di  Santo Spir i to,  che vada piazza San Francesco a piazza Roma, 
dove è insediata la Torre del la Finanza. Oggi quindi  che cosa vediamo? La 
fortunata r istrut turazione di  p iazza San Francesco, anche la  nostra volontà di  
andarla a promuovere con l ' instal lazione di  un WI -FI,  l 'acquis iz ione al  patr imonio 
Comunale del la torret ta. . .  E  abbiamo quel lo che è stato def in i to incredibi lmente 
da RAI 1,  l 'e lemento pr incipe del la nostra t radiz ione locale,  che è la mariner ia.  
Tutto è al locato in 140 metr i ,  che ad  occhi  degl i  uf f ic i  tecnic i  del  Comune, sono 
faci lmente prat icabi l i  E chiudibi l i  a l  t raf f ico,  senza compromissioni  per la 
c i rcolazione e per i l  parcheggio.  Quindi ,  io cont inuo a r iprendere i l  d iscorso che 
la commissione ha grandemente voluto,  e che si  ausp ica a breve, venga 
affrontato in Consigl io,  anche con queste ul ter ior i  premesse. Quindi ,  qui  non si  
fa opposiz ione,  s i  fa creazione di  idee, insieme anche agl i  a l t r i  Consigl ier i ,  e al le 
idee che provengono dagl i  a l t r i  consigl ier i .  La sempl ice chiusura con due 
transenne da piazza San Francesco a piazza Roma, valor izzando quel lo che noi  
abbiamo, che è la torre del la f inanza e la mariner ia,  che può diventare 
l 'e lemento pr incipe del la valor izzazione cul turale,  come è stata infat t i  chiamata 
" la cul tura del la pesca km 0",  potrebbe creare un a costo zero per 
l 'amminist razione, e per i l  Munic ipio,  v isto che i  soldi  non ne abbiamo, quel la 
r isorsa e quel la novi tà,  che ci  potrebbe portare ad essere i l  port icciolo f iore 



al l 'occhiel lo del la Ci t tà di  Bar i .  Quindi ,  io mi s forzerò anche nel  pomeriggio,  
nel la commissione congiunta, di  ancora una vol ta,  d i  far s i  che i l  lavoro che ha 
fat to la commissione lavor i  pubbl ic i ,  venga ad essere inglobato in una vis ione,  
che effet t ivamente s i  vede e abbracciata da tut t i .  Sicuramente vo terò a favore 
per quanto r iguarda i l  progetto di  acquis iz ione al  patr imonio Comunale.. .  Di rei  d i  
p iù,  a l  patr imonio Municipale del la torret ta,  perché stava propr io ad innestarsi  in  
quei  150 metr i  che formano la nostra vera r icchezza. Quel  pezzo di  lungomar e,  
dove gl i  esercent i  vogl iono la chiusura, dove i l  passeggio è più s igni f icat ivo,  
dove c 'è la parte più bel la e non si  creerebbe danno per i l  parcheggio che tanto 
importante per l 'a l t ro lato del  lungomare. Si  aggiunga a questo, t ra l 'a l t ro,  
che dovrebbe essere imminente per i l  Comune di  Bar i ,  l 'approvazione o megl io 
la real izzazione, del la famosa pista c ic labi le dal l 'a l t ro lato del  lungomare, con 
in iz io da qui  s i  gode, f ino a cala d 'oro,  sul la quale c i  sono già i  fondi ,  sul la quale 
c 'è già un progetto def in i t ivo,  la quale già presente come voce nel  b i lancio 2013 -
2015, e che segue un i ter  che a quanto pare, va abbastanza spedito.  Mi  
sembrerebbe a questo punto,  che noi  abbiamo tut te le carte in tavola,  per dare 
una svol ta al  nostro terr i tor io,  sul la quale io mi auguro e mi auspico, che i l  
nostro senso civico s ia più forte quals iasi  vel le i tà di  pol i t ica,  perché io credo che 
un lungomare bel lo,  è bel lo a destra,  a s inis tra,  al  centro,  per i  5 stel le e per 
Forza I ta l ia.  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie Consigl iere Ranier i .  Prego 
consigl iere Noviel lo.  
Parla Noviello (P.D.) :  Intanto io tengo a precisare quel lo che ha appena detto i l  
col lega Ranier i  a l l ' interno del la commissione, ovviamente la chiusura al  t r af f ico 
di  quel  t rat to,  non è la sola ipotesi  formulata dal la nostra commissione, in 
quanto è logico che ol t re questa, che in real tà è una del le ipotesi ,  comunque che 
la commissione t iene spesso conto,  ma ce ne sono del le a l t re,  s icuramente a più 
largo spet tro,  che ovviamente includono la individuazione di  a lcuni  parcheggi,  
per r isolvere un problema di  ingorgo che d'estate s i  v iene a creare, bloccando 
l 'a l t ro t rat to di  lungomare. Ovviamente, io. . .  I l  tut to sta,  nel la proposta del la 
commissione, quel la di  b loccare i l  t rat to del  lungomare del la Finanza, la r i tengo 
una del le proposte migl ior i  formulate dal la commissione, però non la vedo 
assolutamente possibi le senza i l  completamento di  p iazza San 
Francesco.  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t r i  in tervent i? Prego 
consigl iere De Matteo.  
Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Non è una repl ica! E'  un invi to al  Presidente 
Moret t i !  Oggi abbiamo fat to due del ibere, st iamo votando anche questa, che io 
r i tengo assolutamente fondamentale.  Io vogl io el iminare i l  concetto che uno si  
a lza la matt ina, e s i  mette a fare l 'ar t icolo sul  g iornale!  Pure io,  domani matt ina, 
mi  alzo e mi metto a fare gl i  art icol i  sui  g iornal i !  A destra,  a s inis tra,  grazie a 
Dio le conoscenze in questo campo non mi mancano.. .  E'  f aci le prendersi  dei  
meri t i ,  una vis ib i l i tà che magari  non mi compete nemmeno! L ' invi to è quel lo d i  
ut i l izzare,  v isto che noi  non lo abbiamo ancora, però sono sicuro che lo avremo! 
. . .L 'uf f ic io stampa del  Comune di  Bar i ,  per poter mettere in evidenza due 
argomenti ,  che r i tengo assolutamente straordinar i  per i l  terr i tor io d i  Palese e 
Santo Spir i to.  Cioè con del ibera numero 177, i l  Consigl io del  Municipio V,  ha 
del iberato questo.. .  ecc.,  ecc..  Quindi ,  s ia per i l  WI -FI,  che è important issimo, 
con tut te quel le cose che abbiamo detto,  e anche per la Torre del la Finanza.  
Perché, poi ,  nel  momento in cui  usciamo come Consigl io di  Municipio,  io vorre i  
vedere chi  è poi ,  dei  s ingol i  Consigl ier i ,  che si  a lza la matt ina e vuole divert i rs i  
a fare,  come dire,  i l  batt i tore l ibero. E'  un invi to.  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consigl iere De Matteo.  Ci  
sono al t r i  intervent i? Prego consigl iere De Stasio.   
Parla De Stasio (P.D.) :  Volevo fare una considerazione importante, al  d i  là d i  
quel lo che ha detto i l  consigl iere Di  Siena, inerent i  a l le competenze, però 



l 'argomento lo r i tengo importante, fondamentale per lo svi luppo del  nost ro 
terr i tor io.  Quindi ,  quando le idee sono buone,  da quals iasi  mente provengano. 
L ' importante è real izzar le.  E'  chiaro, io capis co l ' intervento del  consigl iere 
Ranier i ,  dove in una zona tur ist ica è importante avere la chiusura al  t raf f ico,  per 
i l  completamento  del la zona.  Però bisogna che la zona sia bel la da vedere!  
Al lora,  nessuno esclude che con zero euro, s i  possa fare la chius ura al  t raf f ico 
nel  t rat to piazza San Francesco a piazza Vi t tor io Veneto. . .  (****)  Però, è chiaro 
che se noi  non r iusciamo a completare, dico noi ,  per di re i l  cant iere che è in 
essere a Santo Spir i to,  è anche brutto da vedere.. .  Certamente,  una chiusura a l  
t raf f ico a Santo Spir i to,  la dobbiamo fare! La dobbiamo fare, perché in quel  
per iodo noi  abbiamo molt i  tur ist i  che vengono per l 'ar ia,  per i l  passeggio che 
Santo Spir i to of fre sul  lungomare. E'  chiaro, che quest 'anno, una chiusura al  
t raf f ico dal  lato dove si  mette in evidenza meno la negat iv i tà di  quel la piazza,  
bisogna far la!  Nel  momento in cui ,  quel la piazza, io dico, con la bacchetta 
magica venga ul t imata f ino a domani,  è chiaro che si  possono pensare a nuovi  
or izzont i ,  nuovi  progett i .  Però, in questo momento, io non lo dico per part i to 
preso, io lo dico come ci t tadino del  terr i tor io,  c ioè far vedere una zona 
dequal i f icata non è bel lo,  né per chi  gest isce i l  Munic ipio,  e quindi  i  Consig l ier i  
insieme al  Presidente, né per la c i t tadinanza, perché sicurame nte non avremmo 
dei  parer i  favorevol i .  Quindi ,  io quel lo che posso dire,  l 'auspic io che posso fare 
al  Presidente in part icolar modo, perché essendo i l  capo del  V Municipio,  ma 
anche a tut t i  i  Consigl ier i ,  è d i  sol leci tare,  e di  poter ul t imare al  p iù presto  quest i  
benedett i  lavor i  d i  Piazza San Francesco. Dopo di  che abbiamo, come diceva i l  
consigl iere Noviel lo,  p iù possibi l i tà in commissione per le chiusure! E'  chiaro che 
faremo quel la più opportuna, quel la più bel la per i l  nostro terr i tor io,  ma è 
fondamentale,  dobbiamo prenderci  l ' impegno un po'  tut t i ,  destra,  s in is tra,  centro,  
tut t i !  Che quel la piazza, deve essere ul t imata entro i l  mese di  maggio!  Ma 
maggio.. .  Sto andando con tempi  larghi . . .  Perché, se fosse ul t imata nel  mese di  
apr i le ,  io sarei  ancora più contento. Ecco perché ci  sono del le di f f icol tà,  del le 
paure nel  fare la chiusura del  t raf f ico su quel  lato,  perché sicuramente avremo, 
persone che passeggiano e persone che di ranno: non è bel lo da vedere quel lo 
che.. .  (****)  Noi abbiamo condiviso in commissione.. .  (****)  Con dei  requis i t i  che 
rendono i l  terr i tor io vivib i le e bel lo agl i  occhi  dei  tur ist i .  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consigl iere De Stasio.  Ci  
sono al t r i  intervent i? Possiamo passare al la votazione.  Chi è favorevole al la 
proposta di  del ibera di  acquis iz ione al  patr imonio Comunale, del la così detta 
Torre del la Finanza? Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo per l ' immediata 
esecut iv i tà.  Al l 'unanimi tà dei  present i .  Non essendoci  al t r i  punt i  a l l 'ordine del  
giorno da discutere,  dichiaro chiusa la seduta al le ore 13.15.  
Chiusura lavori ore 13.15  

 
  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

30/03/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 30/03/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 30/03/2015 al 13/04/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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